

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **A. Latar Belakang Masalah**

Perencanaan investasi merupakan hal yang penting sebelum memulai berinvestasi. Adanya perencanaan investasi meningkatkan peluang keberhasilan investasi yang akan dilakukan karena dilakukan alokasi asset yang baik dan sesuai. Investasi merupakan penempatan sejumlah dana pada saat ini dengan harapan untuk memperoleh keuntungan dimasa yang akan datang. Investasi penting karena investasi dapat membangun kehidupan masa depan, dengan berinvestasi dapat memulai merencanakan masa depan agar nantinya tetap terjamin. Mulai dari mempersiapkan biaya pendidikan, dan menjamin keluarga dari segi finansial. Manfaat tersebut didapatkan dengan berinvestasi jangka panjang, sehingga nantinya dapat dinikmati di kemudian hari.

Merencanakan investasi keluarga merupakan fase yang sangat penting yang harus dilakukan oleh setiap pasangan, terutama bagi keluarga muda. Tujuannya agar mampu mengatasi berbagai macam masalah yang akan muncul juga kebutuhan dalam keluarga di masa mendatang. Salah satu hal yang bisa dilakukan adalah dengan berinvestasi. Mayoritas keluarga di pedesaan melakukan investasi pada perkebunan, peternakan, perikanan, emas, kendaraan dll.

Dalam pengamatan yang telah dilakukan pada keluarga muda di pekon sidorejo yaitu keluarga yang berusia maksimal umur 30 thn dan sampel dalam penelitian ini berjumlah 40 keluarga muda dan keluarga muda tersebut sudah memiliki pendapatan. Setelah dilakukan pengamatan keluarga muda yang ada dipekon sidorejo melakukan investasi pada jenis investasi langsung yaitu investasi perkebunan, peternakan, perikanan dll.

Saat ini kecenderungan keluarga muda pada umumnya memiliki tujuan-tujuan keuangan yang akan dicapai di masa mendatang, seperti menyiapkan dana pensiun di hari tua, untuk pendidikan anak dan lain-lain.

Namun pada kenyataanya banyak keluarga muda yang tidak mencapai tujuan yang diharapkan karena tidak adanya dana yang cukup, jadi untuk mengatasi hal tersebut dibutuhkan perencanaan investasi. Dalam perencanaan investasi diperlukan pengetahuan keuangan bagi setiap individu agar keuangan yang dimiliki itu bisa dikelola seoptimal mungkin baik untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari maupun untuk kebutuhan jangka panjang. Berbicara kebutuhan jangka panjang maka sering diistilahkan dengan investasi, tidak mungkin seseorang melakukan investasi tanpa adanya perencanaan investasi.

Dari data tersebut, penulis tertarik untuk meneliti lebih lanjut mengenai Pengetahuan Keuangan dan Perencanaan Investasi Keluarga Muda Di Pekon Sidorejo Kecamatan Sumberejo Kabupaten Tanggamus Tahun 2020.

## **B. Rumusan Masalah**

Berdasarkan uraian dari latar belakang di atas, penulis merumuskan masalah dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

“Apakah ada pengaruh pengetahuan keuangan terhadap perencanaan investasi keluarga muda di Pekon Sidorejo Kecamatan Sumberejo Kabupaten Tanggamus Tahun 2020?”

## **C. Ruang Lingkup Penelitian**

Agar penelitian ini tidak menyimpang dari permasalahan, maka peneliti membatasi ruang lingkup penelitian sebagai berikut:

1. Subjek Penelitian : Keluarga Muda di Pekon Sidorejo Kecamatan Sumberejo Kabupaten Tanggamus
2. Objek Penelitian : Perencanaan Investasi dan Pengetahuan Keuangan
3. Waktu Penelitian : 2021
4. Tempat Penelitian : Pekon Sidorejo Kecamatan Sumberejo Kabupaten Tanggamus

## **D. Tujuan dan Kegunaan Penelitian**

### **1. Tujuan penelitian**

Ingin mengetahui apakah ada pengaruh pengetahuan keuangan terhadap perencanaan investasi keluarga muda di Pekon Sidorejo Kecamatan Sumberejo Kabupaten Tanggamus Tahun 2020.

## **2. Kegunaan penelitian**

Manfaat penelitian ini yaitu:

### **a. Manfaat Secara Teoritis**

Hasil penelitian ini diharapkan dapat bermanfaat memberikan sumbangsih dalam mendukung kajian mengenai pengetahuan keuangan terhadap perencanaan investasi keluarga muda.

### **b. Manfaat praktis**

#### **1) Bagi peneliti**

Penelitian ini dapat menambah pengetahuan dan pengalaman pribadi dalam hal penelitian tentang pengetahuan keuangan dan perencanaan investasi keluarga muda.

#### **2) Bagi peneliti selanjutnya**

Penelitian ini dapat dijadikan sumber pustaka atau referensi bagi peneliti lain dalam penelitian selanjutnya bagi peneliti selanjutnya yang mengambil variabel pengetahuan keuangan dan perencanaan investasi.